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向日市議会 平成２４年第２回定例会

平成２４年６月８日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１ 市 民 ク ラ ブ
飛鳥井 佳 子

１ 国の第３次男女共同参画基本計画をどう本市に活かすの

かについて

２ 交通事故から子どもを守る対策強化について

３ 平成２３年１０月、文科省発行の小・中・高生用「放射線

副読本」について

４ 教育への政治・行政の介入である「日の丸・君が代」強制

をやめさせることについて

５ 大飯原発再稼働問題やガレキ受け入れ問題を市長はどう

考え、どう対応していくのかについて

２
日本共産党議員団
北 林 重 男

１ 国民・市民が求める、消費税増税に頼らない別の道につい

て

２ 本市の国保事業から無保険状態を根絶することについて

３ 地域の問題について

３
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 危機管理と防災計画について

２ 公共下水道（汚水）について

３ ゴミ収集の課題と有料化について

４
公 明 党 議 員 団
冨 安 輝 雄

１ 本市の防災施策について

２ 通学路の安全対策について

５ 中 村 栄 仁
１ 今夏の電力不足に対する本市の取り組みと危機管理につ

いて

６
市 民 ク ラ ブ
杉 谷 伸 夫

１ 社会教育法の趣旨に反するおそれのある公民館の使用制

限を見直していくことについて

２ 大阪府の中学校給食事業を調査し、本市での検討を始める

ことについて

３ 原発に頼らない地域社会づくりについて

４ 市民の知る権利に応える行政施策の推進について

７
日本共産党議員団
松 山 幸 次

１ 子どもたちの登下校の安全を守ることについて

２ 市民が強く望んでいる「巡回バス」の早期実現について

３ 国土交通省の「浸水深表示板」について

４ 「上植野町大田・北淀井緑地」の保全について

５ 本市の水道料金の値下げについて



８
新 政 ク ラ ブ

天 野 俊 宏

１ 子ども達の安全について

２ 本市の道路整備について

３ 今夏の電力について

９
公 明 党 議 員 団
長 尾 美矢子

１ 不育症について

２ 学校給食について

１０ 磯 野 勝
１ 水道事業の危機管理について

２ テレビドラマ誘致による観光振興について

１１
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 「原発ゼロ」の決断に向けた市長の見解について

２ 震災ガレキ処理の受け入れ問題について

３ 北野台公園雨水貯留槽改修工事の進捗と損害賠償の訴え

について

１２
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ この夏の節電対策にあやかり上水道の需要を増やすこと

について

２ 本市における公園の考え方について

１３
公 明 党 議 員 団
石 原 修

１ 市民協働のまちづくりを一層進めることについて

２ 健康福祉政策の充実強化について

１４ 太 田 秀 明

１ 児童生徒の社会性向上と行政職員の人格権尊重のための

行為規範について

２ 原子力発電再稼働について

３ 石田川事故損害賠償請求取りやめに関する一連の不可解

な行政行為について

１５
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 第３保育所の閉園と子ども子育て新システムについて

２ 教育条件の整備と諸課題について

３ 通学路の安全対策と市民から寄せられた要望について

１６
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 新ＴＰＰ参加推進に断固反対し、市民生活を守ることにつ

いて

２ 地域の通学路等の交通安全対策などの強化について

３ 公民館での議員議会報告会の実施を保障するため、条例・

規則・管理要項を整えることについて

１７
日本共産党議員団
山 田 千枝子

１ 橋下維新の会の脅し・統制を許さず、民主主義を貫くこと

について

２ 社会福祉協議会の今年度人事について

３ 北部開発関連の諸問題について

４ ４５分の細切れ介護をやめること及び、餓死・孤立死対策

について


